
 

今年度は全４回完全予約制で実施
し、各回約８００名の中学生と保護者
の方の来校となります。 
全体会で学校紹介ビデオの視聴、

学校長の挨拶、在校生からのメッセー
ジを聞いた後、自由参加で科ごとの説
明、校舎の見学、個別相談が行われ
ます。本校をより深く理解していただ
ける機会となりますので、ぜひホーム
ページからご予約ください。 

●入学定員は、５６０名（普通科３２０名、商業科１２０名、情報処理科 
１２０名）です。 

●入学定員の約９割を前期選抜試験で決定します。 

●前期選抜試験の推薦基準は明確に定めています。基準に達してい
て、校長先生のご推薦のある生徒は、そのことを最大限に尊重して
対応します。基準は中学校の先生にお伝えしていますので、お確か
めください。 

●前期選抜試験はグループ面接（７分程度）と作文（問題文を読んで
の感想 400字から 600字）です。過去４年間の問題を中学校にお渡
ししてありますので、参考にしてください。 

●後期選抜試験には基準値は定めていません。国語・英語（リスニン
グ試験あり）・数学の学力テストの得点で合格になります。ふるって
受験してください。 

●後期選抜試験でも面接を行います。校風「明朗・真摯・友愛」にふさ
わしい生徒の入学を願っているからです。 

●本校第一希望の生徒のご家族（父母・祖父母・兄姉・おじおば・いと
こ）に本学園の同窓生や在校生がいる場合には、優遇措置がありま
す。 

【柔道部】 ◆関東高等学校選抜柔道大会 千葉県予選会 個人 

６０ｋｇ級 準優勝 普通科２年 内山 留偉さん(東金市立西中) 

６６ｋｇ級 準優勝 普通科１年 杉野 良磨さん(千葉市立草野中) 

第３位 普通科２年 河崎 航志さん(東金市立西中) 

１００ｋｇ級 第３位 普通科２年 花嶋 連空さん(四街道市立四街道中) 

４８ｋｇ級 準優勝 普通科１年 樽塚 夢渚さん(茂原市立冨士見中) 

第３位 普通科１年 宍倉 愛唯さん(成田市立西中) 

５２ｋｇ級 準優勝 普通科２年 伊藤 七海さん(船橋市立八木が谷中) 

６３ｋｇ級 準優勝 普通科２年 林 歩美さん(東金市立西中) 

７８ｋｇ級 第３位 普通科１年 並木 咲希姫さん(茂原市立茂原中) 

☆関東高等学校選抜柔道大会出場決定 
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１２月６日（金）までの平日の PM３時～５時まで
行っています。（最終受付は４時半） 事前予約
は不要です。何でもご相談ください。 
 

普通科２年  
T さん 

千葉市立千城台西中 

本校で３年間を過ごして、良かったと思うことが２つ
あります。１つ目は大学進学に向けて先生方が手厚
くサポートしてくださることです。授業では大学の一般
受験を見据えて基礎から発展までの問題をていねい
に扱ってくださいます。 
２つ目はいろいろな価値観を持った友人ができた

ことです。普通科は３コースに分かれていますが、普
通科全体のレクなどで他クラス・他コースの人達と交
流する機会が多く、クラスの垣根を越えて多くの人と
関わり合うことができます。私は野球部に所属してい
たので部活の仲間はもちろんですが、クラス内でもか
けがえのない友人をたくさん作ることができました。 
本校は充実した３年間を送るのにとてもよい環境

だと思います。ぜひ本校で青春を謳歌してください。 

商業科３年 
K さん 

千葉市立真砂中 

私が商業科を選んだ理由の一つは、たくさんの資
格を取得できることです。資格試験に際しては先生
方が補習をしてくださり、安心して挑むことができてい
ます。 
そして二つめに、商品開発の授業で実際に企業の

方とコラボして文化祭などで販売できることがありま
す。私はアイディアを考えることが好きで、それを活
かしたいと思っていました。「課題研究」の授業では
社長を務め、より良い商品ができるようにチームで何
度も何度も話し合いをしたことで、チームワークの大
切や楽しさを知ることができました。お互いを尊重し
合えて商品開発ができ、貴重な経験となりました。 
高校生活では些細なことでも目標を決めて努力す

れば、達成感と自信が身につきます。皆さんもぜひた
くさん挑戦してください。 

情報処理科３年 
M さん 

一宮町市立一宮中 

私は高校で新たな分野に挑戦しようと思い、情報
処理科を選びました。授業の内容は幅が広く、３年間
で様々な知識と技能を習得することができました。資
格取得にあたっては不安がありましたが、同じ目標
に向かって頑張る仲間と、それを温かく見守り、適切
な助言をいただける先生方のサポートがあって、とて
も心強かったです。 
また私はインターアクト部に所属して、ボランティア

活動に励みました。この部活ならではですが、ロータ
リークラブの方々や他校生徒との交流の機会があ
り、全てがとても貴重な経験となりました。本校に入
学することで得られたたくさんのことをこれからも大切
にするとともに、さらに育んでいきたいと思います。 
中学生の皆さん、いろいろなことに挑戦して、学び

たいことに向かって精一杯頑張ってください。 

普通科３年 
H さん 

船橋市立若松中 

特進コースは少人数で学力向上を目指すクラスで
す。クラス替えがないので３年間、仲間達とより深く関
わることができます。学習は週４日の７時間授業に加
えて、長期休業中もたくさんの講座があるので勉強
に力が入ります。講座では、外部講師の方から講義
を受けることがあります。いつもと異なる先生から指
導を受けることは、新たな知識や幅広い視野を身に
つけるよい機会ですし、自分自身の考えを深めるきっ
かけにもなります。 
私は軽音楽部に所属して、日々練習に励んでいま

す。両立の大変さを感じるよりも充実感を覚えます。
本校には生徒の活動を応援し、支えてくださる環境
が整っているからです。 

 受験生の皆さん、進路を考える今こそ自分と向き
合う時間を作り、自分が納得のできる進路選択をして
ください。 

が整っているからです。 
受験生の皆さん、進路を考える今こそ自分と向き合う時間を作り、自

分が納得のできる進路選択をしてください。 

にするとともに、さらに育んでいきたいと思います。 
中学生の皆さん、いろいろなことに挑戦して、学びたいことに向かって

精一杯頑張ってください。 

高校生活では些細なことでも目標を決めて努力すれば、達成感と自
信が身につきます。皆さんもぜひたくさん挑戦してください。 

本校は充実した３年間を送るのにとてもよい環境だと思います。ぜひ
本校で青春を謳歌してください。 

10月 5日（土）、ペリエ千葉のストリート
１前で商業科 3年 2組が販売実習を行い
ました。駅前の利点を活かし、電車の到
着時刻に合わせての商品説明や呼び込
みが、集客に繋がっていきました。生徒
達には文化祭の販売実習とはひと味違う
学びの機会となったのです。 
委託先やペリエ千葉をはじめ、ご協力頂いた企業の皆様に感謝申し

あげます。 

め ま い 徒 活 ざ し 生 の 躍 ★ ★ 


